絆ニュースNo. 169

卒業生との絆ニュースNo.169 高齢社会を考えるシンポジウム「千葉大学と超高齢社会」のご案内

卒業生の皆様へ

来たる4月9日(火)に、高齢社会を考えるシンポジウム 「千葉大学と超高齢社会」を開催いたします。 ご承知のとおり、我が国においては、急速な超高齢社会への 移行が重大な問題となっており、シンポジウムを通して、 本学が超高齢社会に対してどのように取り組んでいくか ということを探りたいと考えています。 卒業生の皆様からのご意見も大変貴重なものと考えております。 入退場自由ですので、ぜひ多くの方々にご来場いただければ幸いです。

シンポジウムの詳細は以下の通りです。

【日時】平成25年4月9日(火)16:15~19:00 (15:45開場) 【場所】千葉大学西千葉キャンパスけやき会館大ホール 【プログラム】

- 16:15 開会 16:30 招待講演 厚生労働省老健局 16:50 研究発表「超高齢社会の医療状況」 17:30 パネルディスカッション「あかるい超高齢社会」 19:00 閉会

シンポジウムのチラシはこちらからご覧いただけます。 http://www.chiba-u.ac.jp/others/topics/article2012/pdf/20130319.pdf